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Membres Cts
BOURGOIS Bernard P

CHOTEAU Charles P
DELECOUR Alain C
DELECOUR Geneviève C
HALLENDER Sylvie P
HAUTIER Jean-Paul P

   HAUTIER Martine E
HUDE Jean-Jacques P
KACZMAREK Grégory P
KOKOT Allain DA
KRZYZANOWSKI Sylvain E
LHERMITE Laetitia E
MOREL Christophe P
PICARD Hélène E
PICARD Stephan E
POLVECHE Nathalie C
THOMAS Jérôme P
TAILLIEZ Sylviane P
TIBERGHIEN Francis P
VICHERY Laurent E
ZIMMIAK Joseph E

13 ##
Taux d'assiduité : 65%

Taux moyen annuel 67%

P : présent   C : compensation   E : absent excusé        

Cts : conjoints      DA : dispense d'assiduité
 

 

Secrétaire, Rédacteur : 

Jean-Paul 

 

 

 

DATES A RETENIR 
 
 

Jeudi 13 décembre 
Visite 

du RC Lens Louvre 
(19h30) 

 
Lundi 11 février 

Visite 
du RC Armentières 

(12h30) 
 
 
 
 
 
 
 

RELEVE DE CONCLUSIONS ET DECISIONS 
 
Sylviane ouvre la séance en remerciant l’ensemble des membres pour la soirée du 26 novembre. 

PROTOCOLE 
Anniversaire : Joseph le 9 décembre. Fêtes : Chantal le 12 décembre, Odile le 14 décembre. 
Christophe remercie à son tour notre Présidente pour la belle soirée du 26 novembre, lors de la visite du 
Gouverneur, Charles Tondeur, et de son épouse, avec une intronisation et une remise de PHF. Il convient 
également de remercier Loïc et son équipe (qualité du repas, accueil). En revanche, par une note jointe 
en connexe de ce bulletin, Christophe apporte quelques indications concernant l’inscription aux repas. 
Grégory présente la minute rotarienne en rappelant ce qu’est la Fondation Rotary depuis sa création en 
1917 par Arch Klumph, dont l’objectif initial était « faire le bien dans le monde ». En 1947, lors du décès 
de Paul Harris, de nombreuses contributions permirent la création du programme « bourses de la 
Fondation ». En 1978, le Rotary inaugure le programme 3-H (Health, Hunger and Humanity) et lance en 
1985 le programme Polio+. Depuis 2013, les subventions de District et mondiales permettent aux 
rotariens d’agir partout dans le monde. 

OPERATION CHOCOLATS 
Christophe donne le bilan, sensiblement en baisse par rapport aux années précédentes. Un sujet à 
reconsidérer pour l’année prochaine. 

BILAN VISITE DU GOUVERNEUR 
Charles Tondeur a fait part de sa grande satisfaction auprès de notre Présidente (organisation, ambiance, 
actions variées). Il propose d’accorder quelques subventions complémentaires dans le cadre spécifique 
d’actions envers les jeunes (Maths-en-Jeans, Restos bébé, toute aide aux jeunes et à l’enfance). 

ESPOIR EN TETE 
L’opération 2019 est reportée, suite au désengagement de Disney. Affaire à suivre … 

VENTE DE BIERE 
Charlie a approvisionné 858 bouteilles soit 286 packs ; les étiquettes sont commandées et doivent être 
livrées début de semaine prochaine au plus tard.  
Sylvie aborde le sujet du bénéficiaire de cette opération. La plupart du temps, le Club accorde des 
subventions a posteriori selon l’opportunité de la demande en regard de la stratégie prédéfinie. Dans les 
échanges avec le Gouverneur, cette démarche n’est pas apparue rédhibitoire, bien au contraire. 
Bernard propose, par exemple, d’ouvrir une buvette lors d’un vide-greniers organisé par la Mairie et pense 
que désigner une cible pour les bénéfices serait plus attrayant a priori. Un sujet à approfondir. 
Sylvie rappelle sa proposition d’offrir des packs de bière au personnel du Cercle. Tous approuvent cette 
bonne idée et il est retenu de faire une courte cérémonie avant Noël.  
Sylviane propose de délocaliser une réunion chez Charlie pour le collage des étiquettes. Il est décidé de 
fixer la date dès que les étiquettes sont disponibles. 

VISITE DE CLUBS 
Prévus : Lens-Louvre le 13 décembre, Armentières le 11 février ; en attente, réponse de Bruay (Sylviane). 
Jean-Jacques propose de relancer le Club Arras Vauban. Christophe va organiser un déplacement à Noyon 
et à St Pol/Ternoise. Jean-Paul donne les dates et disponibilités. 
Point notable : Grégory est entré en contact avec le Club Ouagadougou Millenium grâce à Alain Lerat du 
Club « les monts du lyonnais » qui est allé récemment sur place. Grégory propose que le Club Millenium 
puisse devenir Club Contact, sachant que les technologies de visioconférence offrent de larges possibilités. 
Club Braine le Château : Sylviane propose soit le WE du 27-28 avril, soit celui du 4-5 mai. A décider. 

INFORMATIONS DIVERSES – TOUR DE TABLE 
Jean-Jacques dresse un état des lieux sur l’action « travail manuel » : prochaine réunion le 17 décembre, 
6 établissements participants, 12 œuvres, 39 jeunes concernés. Jean-Jacques regrette vivement le 
désengagement du District sur cette action passionnante et au caractère sociétal indéniable.  
Jean-Paul a rendez-vous au collège A. France avec les professeurs de maths (pour l’opération Maths-en-
Jeans) et la bibliothécaire à propos de leur action « silence on lit ».  
Francis retourne plus tôt que prévu suite à l’explosion d’un immeuble à Annecy situé juste devant son 
appartement. https://www.francebleu.fr/infos/faits-divers-justice/explosion-d-un-immeuble-rue-du-
forum-a-annecy-les-secours-retrouvent-les-corps-de-deux-occupants-1543652796 
Grégory a envoyé un message (mail) concernant l’évènement du 1er mai sur Facebook (3860 personnes 
touchées). Il revient sur la notion de Club contact en tant que proposition pour le Club Millenium de 
Ouagadougou. Le sujet sera repris par la suite.  
 

AU SUJET D’UN CLUB CONTACT et des MODES DE REUNION (issu du RI) 
La définition : « deux clubs de pays différents, appelés clubs contacts, s’associent sur le long terme dans 
le but de monter des actions dans leurs villes respectives ». Caractéristiques importantes : « c’est un Club 
avec qui nous pouvons communiquer facilement, situé dans une ville/région où les membres de notre 
Club désirent s’investir ». Il convient de travailler sur une action et d’établir un Certificat de 
Reconnaissance signé des deux Présidents.  
Le Mode de communication classique est la réunion physique. Pour une réunion de type visioconférence, 
l’outil Skype permet un échange simultané entre 25 personnes, mais il est indispensable d’établir une 
« discipline » dans la prise de parole. 
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